
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 14.06.2018
Sitzungsbeginn:  17:30 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Marc-Oliver Bahl x

Anna Lena Blindert x

Jennifer Denter X (bis 18:45)

Miriam Dreesbach x

Jannik Esser x

Carina Gude x

Lukas Heflik x

Svenja Hermanns x

Imanuel Heymans x

Tim Hölzen x

Kai Hußnätter x

Ronja Immelmann x

Fabian Krautwald x

Jan Maika X (ab 17:54, bis
18:12)

Ronald-Lukas Ort x

Katharina Polzen x

Salima Rüdiger x

Nicolas Schmelling x

Sarah Seyffert X (ab 17:49)

Gary Strauß x

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:
Anna Behle x
Aleksandar Topic x

Sven Langwasser x

Sonstige Anwesende:
Melaníe Voigt-Polzen (ab 17:48)
Volker Staas



Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf
Top 0: Regularia: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind genügend Räte anwesend um stimmberechtigt zu sein.

→Absegnung des alten Protokolls: abgesegnet

→ Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Bekanntmachung: ordnungsgemäß

→ Genehmigung der Tagesordnung: genehmigt

Top 1:  Berichte:
→ Fachschaftsrat
 Wahl ist offiziell anerkannt, Ergebnis der neuen Auszählung hängt draußen
 Sven war bei den Biochemikern, ein Interesse an Zusammenarbeit besteht. Der

Vorschlag, ein Kennenlerngrillen zu veranstalten, steht im Raum. Ronald
merkt an, dass man auch die Chemiker dazu einladen könnte

 nächsten Dienstag ist WE, es gibt Dauerstellen für W2 Professuren, die
Lehrqualität soll durch Festanstellungen von Professoren verbessert werden.

 Nic hat Zugang zur Website, aus datenschutzrechtlichen Gründen gibt es
allerdings noch keine großen Einträge

 Berufungskommission Strukturbiologie benötigt Vertreter (in Slack gibt es
weitere Infos)

 Die FSVK wurde verschoben
 Antrittsbesuch wird auf Dienstag, ab 17:00 dem FS Ref vorgeschlagen

→ Arbeitskreise
 Denise hat ihren Schlüssel abgegeben
 Dimitrij hat seinen Schlüssel nicht abgegeben,weil wir offiziell erst seit jetzt

im Amt sind
 Fristen für die Schlüsselabgabe ist nächste Woche Donnerstag



Top 2:  Neuwahl zur Besetzung der Berufungskommission W1 Mikrobielle
Zellbiologie:
 Antrag, einen neuen Vertreter für die Kommission zu wählen. Bei einer

2/3-Mehrheit ist der Antrag angenommen. Beide Stellen (Miriam und
Imanuel) würden ersetzt werden.
 Dafür: einstimmig

 Antrag, dass Anna Behle und Miriam Dreesbach die neuen Vertreter werden.
 Dafür: einstimmig

Top 3:  Sprechzeiten:
 Montag: 14:00-15:00 HV: Sarah
 Dienstag: 10:00-11:00 HV: Salima
 Mittwoch: 14:00-15:00 HV: Svenja
 Donnerstag: 16:00-17:30 HV: Fabian
 Freitag: Ruhetag

 Sprechzeiten werden auf Facebook veröffentlicht und vor der FS ausgehängt
(sobald der Drucker wieder druckt)

Top 4:  Umgestaltung des Fachschaftsraumes:
 Es wird ein AK für die Renovierung gebildet
 Vorsitz: Nic
 Dafür: einstimmig

 Es wird ein Slack Channel dafür gebildet

Top 5:  Finanzanträge:
 Antrag, Druckerzubehör im Wert von bis zu 250 EUR zu bestellen
 dafür: einstimmig
 Antrag angenommen

 Antrag, ein Getränkebudget (alkoholisch/ nichtalkohlisch, exkl. Pfand) in
Höhe von 400 EUR zum Verkauf in der FS zu erstellen.
 Dafür:  einstimmig
 Antrag angenommen

 Antrag, ein Budget für die Biofahrt im WS18/19 in Höhe von 5.000 EUR
festzulegen.
 Dafür: einstimmig
 Antrag angenommen

Top 6:  Getränkebestellung:
 Wir bestellen zukünftig bei flaschenpost.de unsere Getränke. Anna öffnet

einen Channel bei Slack, um über die Details zu diskutieren



Top 7:  Biofahrt:
 Abstimmung, die Biofahrt am Wochende vom 07-09.12.18 stattfinden zu

lassen.
 Dafür: 9
 Dagegen: 0
 Enthaltung: 2
 Die Fahrt findet an diesem Wochenende statt

 Jannik kümmert sich um die Anfrage des Camps und den QVM-Antrag

Top 8:  Erstitüten:
 Wir haben eine Anfrage, ob wir für die Erstitüten Energydrinks und

Mini-Whiskeyflaschen haben wollen.
 Marc teilt der Anfragenden mit, dass wir die Energydrinks nehmen, den

Whiskey allerdings nicht nehmen dürfen.

Top 9:  ESAG:
A) Termine
 Antrag, dass die ESAG am Dienstag 02.10.18, Donnerstag 04.10.18, und

Freitag 05.10.18 stattfindet
 Dafür: einstimmig

B) AKs
 AK Helfer: Carina, Katharina
 AK Spiele: Marc, Anna Behle
 AK Erstitüten: Miriam
 AK Versorgung: Ronald, Nic
 AK Präsentation: Kai, Nic
 AK Erstiheft: Jannik, Fabian, Anna Behle

 Antrag, dass ein Schankwagen für die ESAG wieder gebucht wird
 Dafür: einstimmig
 Antrag angenommen

 Bis Ende des Monats wollen wir die endgültige Berechnung für den
Finanzantrag haben

Top 10:  Wahl der Vorsitzenden in den Arbeitskreisen:

→ AK Social Media

 Salima: einstimmig

→ AK Veranstaltungen

 keiner anwesend



Ende der Sitzung: 19:16
Protokollführer: Fabian Krautwald
Redeleitung: Nicolas Schmelling


